

Retrouve les mots manquants dans le texte ci-dessous et écris-les dans la grille. Dans la colonne de couleur, tu trouveras alors un mot mystère.

Pour t'aider : c'est l'astre qui a conduit les mages à la crèche.

Après la naissance de  à Bethléem en Judée, des mages venus d'Orient arrivent à Jérusalem et demandent :
« Où est le roi des Juifs qui vient de naître ? Nous avons vu se lever son étoile et nous sommes venus nous  devant lui. »
En apprenant qu'un autre roi est né, le roi  est affolé, et toute la ville de Jérusalem avec lui. Hérode réunit tous les chefs des prêtres et tous les  d'Israël, pour leur demander en quel lieu devait naître le Messie.
Ils lui répondent : « A Bethléem en Judée. Car, selon le prophète : de  doit sortir un chef, qui sera le  d'Israël. »

